

## Manuel Palomar centrará su pregón de Moros y Cristianos de Petrer en lo que simbolizan unas fiestas tan antiguas

25/04/2019



El rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, dará el pregón de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer el viernes 26 de abril, a las 23 horas, en el Teatro Cervantes. Su discurso se centrará en lo que representan para sus gentes estas "importantes fiestas". Manuel Palomar nació en Onteniente, es profesor e investigador de la Universidad de Alicante, y su línea de investigación se centra en las tecnologías del lenguaje humano. Catedrático de Universidad, ejerce como tal en el Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos. Su

cargo como rector lo ostenta desde 2012 y su labor la desarrolla en la enseñanza de las bases de datos. Es autor de numerosos artículos científicos e investigador de proyectos autonómicos, nacionales y europeos.

### ¿Está contento de ser el nuevo pregonero de las fiestas de Petrer?

Sí, considero que es un honor ser elegido para pronunciar el pregón de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer. Me hace una ilusión especial pues son unas de

las fiestas más antiguas de la Comunidad Valenciana.

### **¿Qué relación tiene con Petrer?**

Existe un vínculo importante entre la Universidad de Alicante y la Sede Universitaria de Petrer, pero también por mi relación con la comparsa de Estudiantes pues participé en la celebración del 25 aniversario de su sede hace unos años. Además otros rectores fueron pregoneros antes que yo, como Andrés Pedreño en el 2.000, y otro rector inauguró el Campus de los Estudiantes.

### **¿En el plano personal qué le une a esta localidad?**

Mi vínculo es con la comparsa de Estudiantes pero también con Petrer en general puesto que tengo muchos amigos en esta localidad.

### **¿Qué aspectos destacará en su pregón?**

Me centraré en aquellos elementos que representan para Petrer sus fiestas y acerca de lo que simbolizan en unas fiestas tan representativas figuras como sus abanderadas, entre otros elementos ya que Petrer se caracteriza por ser un pueblo que vive desde hace muchos años estas fiestas.

### **¿Qué le gusta más de los Moros y Cristianos de Petrer?**

He presenciado en distintas ocasiones sus desfiles de Moros y Cristianos, así como actos como la inauguración del Campus de los Estudiantes, además de haber visitado algunos de sus típicos cuartelillos.

También me gustan las Entradas Mora y Cristiana por su belleza. De hecho espero poder estar estas fiestas en Petrer y volver a presenciar sus magníficos desfiles.